



# うしおのよいに



尼崎市立潮小学校

## 別れと出会いの季節 ～次のステップへ～



校長 南川 貴子

冷たい風が吹く合間に、ふと日差しを温かさを感じるようになってきました。校庭の木々の芽が春に花を咲かせようと、だんだんと膨らむ様子は、日々の楽しみになっています。1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」というように、2月もあっという間に過ぎていきました。3月も同じように過ぎさり、春がやってきます。

3月は、1年間のまとめの時期です。新学期に向けて、一つ上の学年になるという意識を高めています。先日の児童会役員選挙では、4年生と5年生が立候補し、その演説を3年生から6年生が聞きました。潮小学校をどうしていきたいか、その課題を熱く語ってくれました。選挙ですから、当然当選する子と、そうでない子が出てきます。ですが、潮小学校をさらに良くしようと立候補した勇気と熱意は、何物にも代えがたいです。頑張ったからこそ得られるものがきっとあります。立候補した皆さんは、自分の勇気に自信をもって、その思いを次年度へつなげ、委員会や代表委員などいろいろな形で、潮小学校を盛り上げるために関わってほしいと思います。

また、今年度も、地域やPTAの協力のもと、たくさんの体験的な授業を行うことができました。子どもたちが直接触れ、感じ、体験学ぶ機会をたくさん提供していただけたことに感謝しています。

6年生は卒業まで、数えられる時期になってきました。今年度の6年生は、平成から令和へと切り替わった年に入学しています。そして、コロナで学校が休校となる経験もしました。

小学校生活の思い出を胸に、夢と希望をもって卒業式を迎えてほしいと思います。



## 一期一会 ～今この時を大切に～

潮小学校の体育館には、卒業生の名前を刻んだ銅板が飾られています。毎年、6年生の卒業記念として制作しています。その銅板には、卒業する6年生にむけてのメッセージを記しています。今年は、「一期一会」という言葉を選びました。

「一期一会」は、「いちごいちえ」と読み、一生に一度限りの機会という意味です。毎日顔を合わせる人とても、その日その瞬間は、二度とやってくることはありません。一生に一回しかないと考えて、今この時を、出逢えた人との瞬間を大切に過ごしましょうという意味です。

コロナ禍で、当たり前の日常が当たり前でなくなり、毎日会えていた人に会えない、できていたことができない状況になりました。全世界に影響を及ぼすほどの非常事態でした。そんな中、小学校生活を過ごしてきた皆さんに、この「一期一会」という言葉を送りたいと思います。卒業を迎える皆さんだけでなく、1年生から5年生のみなさんにも大切にしてほしい言葉です。この先の出会いも含めて、今一緒に過ごしている仲間との毎日を、大切にしてほしいと思います。

最後になりましたが、子どもたちの明るく元気な学校生活を支えてくださった保護者の皆さま、学校の活動にご理解とご協力をいただきましたPTAの役員や地域の皆さまに厚く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。来年度も、子どもたちの健やかな成長を願い、教職員一同、教育活動に邁進してまいります。子どもたちの笑顔のため、今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 3月の行事

- 3日(月) 朝会・委員会
- 4日(火) 6年生を送る会・短縮校時  
1年生 14時15分頃下校  
2～6年生 15時頃下校
- 5日(水) 5年生校外学習(2・4組は弁当日)
- 10日(月) 児童会役員交代式
- 11日(火) なかよしお別れ会
- 14日(金) 4年生校外学習(4年生は弁当日)  
給食最終日
- 17日(月) 12時半頃下校
- 18日(火) 12時半頃下校
- 19日(水) 卒業証書授与式  
1～4年生はお休みです。  
家庭学習をお願いします。
- 21日(金) 12時半頃下校
- 24日(月) 12時半頃下校
- 25日(火) 修了式  
12時頃下校

## 令和7年度 4月の主な行事

- 7日(月) 始業式・着任式
- 8日(火) 入学式
- 10日(木) 給食開始(2～6年生)・離任式
- 17日(木) 給食開始(1年生)
- 25日(金) 参観・懇談



## 3月の生活目標

### 感謝の気持ちを表そう



## 感謝の会

一年間お世話になった方々をお招きして、感謝の会を行いました。子どもたちの登下校を見守ってくれている、地域の見守り隊の方々、保護者の見守りボランティアの方々、学校のお手伝いをしてくださるスーパーボランティアの方々、毎週読み聞かせをしてくださっている図書ボランティアの方々、玄関にお花を活けてくださる方、本当にありがとうございます。その場に全員をお呼びすることはできなかったのですが、代表の方々と対面し、児童代表が御礼の言葉を伝えることができました。地域の方々の支えがあってこそ、子どもたちが安全に過ごせています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



## 児童会役員選挙



2月21日(木)の5校時に、児童会役員選挙が行われました。4年生と5年生の候補者たちが、自分の考えや目標を熱心に語り、学校をより良くするための意気込みをそれぞれ発表しました。

新しい役員たちは、これからの学校生活をより充実させるために、全力で活動していくことと思います。

今回の選挙に参加した全ての児童に感謝し、これからの児童会の活動に期待が高まります。

## 6年小田地区バスケットボール



小田地区の地区バスケットボール大会に、代表クラスとして男子6-3、女子6-2が出場しました。各チームが一丸となって素晴らしいプレーをし、男子6-3が優勝しました。

